

# JOURNALIST

## Polres Padang Pariaman gelar Upacara serah terima jabatan

Dina Syafitri - [SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID](http://SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID)

Feb 4, 2022 - 21:43



Polres Padang Pariaman gelar Upacara serah terima jabatan di lapangan upacara Mapolres Padang pariaman (4/2/22)



Mutasi jabatan merupakan hal yang biasa dilakukan di lingkungan organisasi Polri yang bertujuan untuk menjaga dinamika operasional dan penyelenggaraan proses manajerial organisasi dalam melaksanakan misi untuk mencapai visi yang telah ditetapkan.

Dengan adanya mutasi jabatan maka kontinuitas terhadap pelaksanaan program kerja yang telah dirumuskan harus tetap berjalan secara efektif dan terjadi peningkatan kualitas kerja kesatuan baik dalam bidang pembinaan maupun operasional.

Sehingga dapat menumbuhkan kembangkan semangat pengabdian yang tinggi dalam mengukir prestasi pada setiap penugasan yang semata-mata berorientasi kepada kepentingan masyarakat.

Berdasarkan surat keputusan Kapolda Sumbar no : KEP/53/I/2022 tanggal 24 Januari 2022 tentang pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan Polda Sumbar, 1. Kasat Lantas Polres Padang Pariaman yang sebelumnya dijabat oleh AKP Asep Wahyudi, S.IK, M.Si diserahkan kepada pejabat baru Iptu Adi Suhendra, S.Tr K yang sebelumnya menjabat sebagai Kanit Regident Sat Lantas Polresta Padang

2. AKP Asep Wahyudi, S.IK, M.Si mendapat promosi jabatan sebagai Sebagai Kanit 1 SubditKamsel Ditlantas Polda Sumbar, Jabatan Kapolsek Batang Anai yang sebelumnya dijabat oleh Iptu Adma Roza, SH diserahkan kepada pejabat baru Iptu Manahan Simatupang yang sebelumnya menjabat sebagai Wadanki 1 Yon B Pelopor Sat Brimob Polda Sumbar.

3. Iptu Adma Roza, SH. mendapat promosi jabatan sebagai Ps. Kanit 1 Subden 3 Dengegana SatBrimob Polda Sumbar. Jabatan Kapolsek Nan Sabaris Polres Padang Pariaman yang sebelumnya dijabat oleh Iptu Zulkarnaini diserahkan

kepada pejabat baru AKP Andra Nova, S.H, M.H. yang sebelumnya menjabat sebagai Danki Dalmas 3 Sipasdal Subditdalmas Ditsamapta Polda Sumbar.

4. Iptu Zulkarnaini dipromosikan sebagai Ps. Kanit 2 Sinego Subditdalmas Ditsamapta Polda Sumbar.



Dalam upacara tersebut Kapolres Padang Pariaman AKBP M. Qori Oktohandoko, SH., SIK., MH selaku Inspektur Upacara dalam amanahnya menyampaikan penghargaan dan terima kasih kepada pejabat lama atas pengabdian dan dedikasinya dalam melaksanakan tugas yang diemban selama ini.

Kepada pejabat baru, Kapolres Padang Pariaman mengucapkan selamat atas kepercayaan yang diberikan pimpinan untuk mengemban tugas di jajaran Polres Padang Pariaman ini. segera untuk menyesuaikan diri dengan jabatan dan lingkungan tugasnya yang baru.

Kepada seluruh perwira, brigadir dan aparat sipil negara se jajaran Polres Padang Pariaman, Kapolres mengharapkan senantiasa memberikan dukungan kepada pejabat yang baru, serta membangun kerjasama yang harmonis sebagaimana kerjasama yang telah ditunjukkan selama ini kepada pejabat lama untuk selanjutnya dapat diteruskan dan bahkan ditingkatkan kepada pejabat baru.

Lebih lanjut Kapolres menyampaikan "jadikanlah serah terima jabatan ini sebagai momentum untuk memacu dan meningkatkan kembali semangat, disiplin, dan etos kerja dalam pelaksanaan tugas di Polres Padang Pariaman dalam memberikan pengabdian terbaik kepada masyarakat, bangsa dan negara.

Sebagai penutup Kapolres Padang Pariaman dalam amanatnya menyampaikan "agar seluruh personil dan keluarga tetap menjaga kesehatannya serta selalu patuh dalam penegakan protokol kesehatan, karena saat ini kita masih dalam

wabah covid 19. Kita doakan rekan-rekan kita saat ini yang sedang sakit segera lekas sembuh dan dapat beraktivitas kembali.

Dalam kegiatan serah terima jabatan tersebut dihadiri oleh Waka Polres Padang Pariaman beserta Pejabat Utama Polres Padang Pariaman, Kapolsek Sejawaran Polres Padang Pariaman, Perwira, Bintara dan ASN Polres Padang Pariaman.

Selama kegiatan berlangsung dalam keadaan aman dan tertib



Berry by redno humas Padang pariaman